

2024-05-13

¿Quién ganó el Tercer Debate Chilango entre Brugada, Taboada y Chertorivski?: esto dicen las encuestas

Autor: Yeseline Trejo Miranda

Género: Nota Informativa

<https://mexico.as.com/actualidad/quien-gano-el-tercer-debate-chilango-entre-brugada-taboada-y-chertorivski-esto-dicen-las-encuestas-n/>

Clara Brugada es la ganadora del Tercer Debate Chilango realizado el 12 de mayo del 2024, de acuerdo con los resultados de diversas casas encuestadoras: conoce más detalles.

El Tercer Debate Chilango se realizó el domingo 12 de mayo del 2024, entre las personas candidatas que buscan la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México: Clara Brugada (Morena, PT, PVEM), Santiago Taboada (PAN, PRI, PRD) y Salomón Chertorivski (MC). En AS México te compartimos quién ganó la conversación de cara a las elecciones del 02 de junio.

¿Quién ganó el Debate Chilango?: así quedaron las encuestas

Encuesta de Massive Caller

La casa encuestadora realizó la pregunta "¿Quién presentó las mejores propuestas o fue el ganador del debate?", las personas que emitieron su respuesta concordaron con que Santiago Taboada ganó el Tercer Debate Chilango con 55.4%, en segundo lugar quedó Clara Brugada con 38.0% y hasta el final quedó Salomón Chertorivski con 6.6%.

Encuesta Factométrica

Los resultados de la encuesta pos debate colocaron a la candidata Clara Brugada como ganadora del Tercer Debate Chilango con 56.3%, en segundo lugar al candidato del PAN-PRI-PRD con 38.9% y hasta el último quedó Salomón Chertorivski con 4.8%. La casa encuestadora también preguntó que si después del último debate habría cambiado la intención de voto, ante ello, el 15.0% opinó que esta a favor de Brugada, el 11.5% va con Santiago Taboada y el 2.1% se queda con el candidato de Movimiento Ciudadano.

FactoMétrica y Reporte Índigo

Los resultados de la casa encuestadora colocaron como ganadora del Tercer Debate Chilango a la candidata de Morena-PT-Verde con el 56.3%, en segundo lugar quedó Santiago Taboada con 38.9% y en el último escaño se colocó al candidato de Movimiento Ciudadano con 4.8%.

¡Aspirantes a la Jefatura CDMX celebran su victoria!

Clara Brugada

La candidata de Morena-PT-Verde celebró su victoria durante la participación que sostuvo en el Tercer Debate Chilango, en su cuenta oficial de la red social de X (antes Twitter) compartió una imagen con los resultados de varias casas encuestadoras que la colocaron como la ganadora del último encuentro cara a cara por la Jefatura de Gobierno con más del 50% de votos.

Santiago Taboada

El candidato del PAN-PRI-PRD anunció en sus redes sociales oficiales que ganó los tres debates chilangos de cara a la elección del 2 de junio del 2024 y aseguró que está listo para ganar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México; en caso de que sea así prometió agua limpia "para siempre" en todas las colonias de la capital.

Salomón Chertorisvki

El candidato de Movimiento Ciudadano no celebró su "victoria" tras finalizar el Tercer Debate Chilango, pero en sus redes sociales se muestra firme y con toda la actitud de cara a las elecciones del 2024.

Sigue el canal de Diario AS en WhatsApp, donde encontrarás todo el deporte en un solo espacio: la actualidad del día, la agenda con la última hora de los eventos deportivos más importantes, las imágenes más destacadas, la opinión de las mejores firmas de AS, reportajes, vídeos, y algo de humor de vez en cuando.